

GovTech Gruppe

## cosinex stellt sich neu auf

**[25.01.2018] Als GovTech Gruppe firmiert künftig das Unternehmen cosinex. Ihre Schwerpunkte setzt die Gruppe dieses Jahr auf Informationsmanagement und Kommunikation.**

Zum Jahreswechsel hat sich das Unternehmen cosinex neu aufgestellt und firmiert jetzt als GovTech Gruppe. „Mit der Namensänderung wollen wir das breite Tätigkeitsspektrum deutlich machen, mit dem die Beteiligungen der Gruppe die Digitalisierung im Bereich der öffentlichen Verwaltungen unterstützen, und das wir in den nächsten Jahren weiter ausbauen werden“, erläutert Carsten Klipstein, cosinex-Geschäftsführer und CEO der Gruppe. Wie das Unternehmen berichtet, liegt im Jahr 2018 ein Schwerpunkt im Bereich Informationsmanagement und Kommunikation. Hierzu gehören GovBot, eine cloudbasierte Bot-Technologie speziell für Verwaltungen sowie GovChat, ein sicherer Messenger für Behörden. Ferner arbeiten Unternehmen der Gruppe bereits seit Jahren in einem Entwicklungsverbund an einer Lösung zur Digitalisierung personenbezogener Sicherheits- und Zuverlässigkeitsprüfungen (OSiP). Ziel sei es, die hochsensible Kommunikation zwischen Antragsteller, zuständiger Behörde und den Erkenntnisstellen effizienter und mit dem gebotenen Niveau an Sicherheit abzubilden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, GovTech Gruppe